

No hay Antisemitismo en Argentina, Afirmó Lanusse en Visita a Israel

Por TEODORO DUCACH,
corresponsal de EXCELSIOR

TEL AVIV, 18 de junio. "En la República Argentina no hay antisemitismo. No, categóricamente no. Con todo respeto a la gente de prensa, a veces incurre como todos nosotros en distorsiones concientes o inconscientes de la realidad que vive el pueblo argentino", declaró el ex Presidente, Alejandro Agustín Lanusse en una entrevista concedida al semanario Tiempo que aparece en Tel Aviv.

En una plática con Israel Ravinovich, director del mencionado periódico, el teniente general, en situación de retiro, señaló: "Los señores marxistas nos hacen cumplir el papel de idiotas con el manejo de esta información. Y yo no sé si la prensa no está, tal vez, afectada por todo esto. De lo contrario no veo motivo para explicarme el porqué de esta prevención de que en Argentina existe un brote de antisemitismo".

En opinión de Lanusse, "se suceden algunos episodios desgraciados en el país, como consecuencia de la guerra contra la subversión y en el que se ha afectado a personas de origen judío". Y añadió: "También otros sectores fueron afectados, así que no se puede llamar a eso antisemitismo, como tampoco antinada".

Lanusse que visita Israel como huésped de su gobierno, dijo que "pasará mucho tiempo para que Argentina pueda reintegrarse al siste-

ma democrático. Entiendo que democracia es un término tan complejo que da lugar a que cada uno tenga su propia definición, y sin embargo no me animo a predecir cuándo Argentina pueda volver al régimen parlamentario".

El ex Presidente reveló a EXCELSIOR que recibió la invitación para visitar Israel "logrando satisfacer una de mis ambiciones, como militar y como persona que realiza un peregrinaje a Tierra Santa, de acuerdo

a mis convicciones religiosas".

HABILIDAD JUDIA PARA CONSTRUIR SU PAIS

"En el curso de diez días de un recorrido por Israel, me he percatado de la extraordinaria habilidad de sus habitantes para construir su país.

Subrayó que "después de haber visitado bases militares en Israel, encontré suficientes motivos para sobrestimar a este pueblo, que ha estado y está ante permanentes desafíos, pero también está dando respues-

ta adecuada a los mismos.

"Acabo de entrevistarme con el ministro de la Defensa, Ezer Weizman, pudiendo comprobar, como militar, el admirable esfuerzo industrial de Israel, y en particular, el invertido por las fuerzas armadas, que se proyecta en beneficio de este país".

Recalcó que "hay exigencias que imponen la defensa de Israel. Y no sólo desde el punto de vista técnico, sino en base a la experiencia vivida".

EL DIA

Este año se incrementarán las relaciones México-Argentina

* Afirmación de Carlos Gómez Centurión, nuevo embajador de Argentina ante México

BUENOS AIRES, 18 de junio (AFP).—Las relaciones argentino-mexicanas se incrementarán este año en las áreas cultural y económica, anunció hoy aquí el nuevo embajador de Argentina ante México, Carlos Gómez Centurión.

El diplomático, quien partió esta mañana desde el aeropuerto bonaerense de Ezeiza para asumir sus funciones en la capital mexicana, trazó un panorama promisorio para el futuro entre ambas naciones.

Gómez Centurión fue despedido por el embajador mexicano acreditado ante las autoridades de Buenos Aires, Humberto Uribe Escandón, quien también se mostró optimista sobre el acercamiento de vínculos bilaterales.

"Conforme se vayan estabilizando más los dos países se producirá la natural complementación en distintos rubros", coincidieron ambos diplomáticos en la charla que mantuvieron con la prensa.

Según adelantaron Gómez Centurión y Uribe Escandón, en noviembre próximo se reunirá aquí una comisión mixta que "trabaja en alto nivel" sobre el tema que ya sesionó en esta capital y México hace seis meses.

Uribe Escandón dijo que su país tiene mucho petróleo y Argentina poco, considerando a éste un "elemento de complementación" pero no en su estado crudo por la distancia que separa a ambas naciones y "ello no es rentable".

"Lo sería en caso de complementarlos con

productos elaborados y ya refinados provenientes del petróleo", añadió ante los periodistas.

El embajador mexicano indicó que "los productos argentinos que nos interesan podrían ser trigo, oleaginosos, maíz, carne y lácteos.

México podría entregar algodón y todos los productos manufacturados de una lista muy grande"

CAMPORA

Ninguno de los dos embajadores abordó el tema político.

La representación diplomática argentina en México permanece vacante desde principios de 1978.

La Junta Militar argentina y el Gobierno mexicano no llegaron todavía a criterios afines en torno al desenlace que se dará al prolongado alojamiento forzoso del ex presidente Héctor Cámpora en la embajada mexicana aquí.

Cámpora, asilado en esa sede diplomática desde que los militares tomaron el poder en 1976, gobernó Argentina entre el 25 de mayo y el 13 de julio de 1973.

Desde esa fecha y hasta el 10 de julio de 1974 fue embajador argentino en México. El 24 de marzo de 1976 un golpe de Estado derrocó al peronismo, ideología en la que militaba Cámpora.